

KONTAKTE MUSIKKAPELLE

Die Musikkapelle soll bei einem bestimmten Anlass spielen? Obmann Peter Steininger ist Ansprechpartner für alle organisatorischen Fragen (0670/5548554).



Peter Steininger

DEIN KIND MÖCHTE GERNE EIN INSTRUMENT LERNEN?

Mit unserer jährlichen **Instrumentenvorstellung** im Frühling unterstützen wir bei der Auswahl eines geeigneten Instruments und helfen bei der Anmeldung in der Musikschule. Instrumente können auch bei der Musikkapelle ausgeliehen werden. Außerdem bietet unsere Flötistin Rosa Reinthaler **Blockflötenunterricht** an (0650/2711338).

Für erste Orchestererfahrungen freuen wir uns, wenn du Teil unserer **Jugendkapelle SubMariens** wirst! Nähere Infos bei unseren Jugendreferenten Rosa Reinthaler und Christian Pucher.



Rosa Reinthaler



Christian Pucher

WEITERE INFORMATIONEN AUF UNSERER WEBPAGE
www.mk4774.at

Rückblick unserer Jugendkapelle

Frühjahrskonzerte

Unsere ersten Auftritte in diesem Jahr hatten wir bei den Frühjahrskonzerten der Musikkapellen St. Marienkirchen und Suben, bei denen wir unter der Leitung von Sandra Leingartner jeweils drei Stücke zum Besten gaben. Wir freuen uns, dass Isabel Labmayer seither unser Klarinettenregister verstärkt.



Jugend-Marschwertung in Sigharting

„Die Hits der 1980er Jahre“ war das Motto der Marschshow beim Jugendlernachmittag am Bezirksmusikfest in Sigharting unter der Stabführung von Christoph Duscher, für die unsere SubMariens mit einer Silbermedaille belohnt wurden. Mit „YMCA, Tequila und Thriller“ sorgten sie für eine super Stimmung beim Publikum und hatten auch selber sichtlich Spaß dabei!



Jungmusikerkonzert

Anfang September veranstaltete unsere Jugendkapelle das traditionelle Sommerferienkonzert. Am Programm standen bekannte Hits von den 1970er-Jahren bis heute, von Queen über Psy bis hin zu Coldplay. Die von unserem neuen Jugendreferenten Christian Pucher ausgesuchten Stücke begeisterten die Nachwuchstalente, wodurch das Konzert sowohl für die JungmusikerInnen als auch für das Publikum zu einem tollen Erlebnis wurde.



Jungmusiker-Leistungsabzeichen

Bei der diesjährigen Jungmusikerleistungsabzeichen-Verleihung des Blasmusikverbandes im Pramtsaal Riedau wurden fünf unserer Musikerinnen und Musiker für ihre hervorragenden Leistungen geehrt:



Junior JMLA: Princess Ugwu (Querflöte); **JMLA in Silber:** Christoph Duscher (Saxophon), Laurenz Pucher (Schlagwerk); **JMLA in Gold:** Rosa Reinthaler (Querflöte). Außerdem erhielt Sandra Leingartner die EBO-Nadel für den Abschluss der ersten zwei Jahre des Kurses „Ensembleleitung Blasorchester“. Herzliche Gratulation, wir sind sehr stolz auf euch!

Adventkonzert: Unsere Kleinsten ganz groß!

Dass auch unsere Juniors schon stimmungsvoll musizieren, zeigten sie beim diesjährigen Adventkonzert. Für diesen Anlass probten jene Kinder, die ihr Instrument erst seit Kurzem lernen, wöchentlich verschiedenste Weihnachtslieder, die sie dann beim Adventkonzert aufführten. Vielen Dank an die Jugendreferenten Rosa Reinthaler und Christian Pucher, sowie an Theresa Pucher und Maria Haderer für die lustige Gestaltung der Proben. Außerdem hatten auch die Blockflötenkinder von Rosa Reinthaler ihren großen Auftritt und zeigten, was sie schon können.



Das Jugendteam bedankt sich bei allen JungmusikerInnen fürs Dabeisein sowie bei deren Eltern für ihre Unterstützung!



Klangbild 2024



Jahresrückblick der Musikkapelle St. Marienkirchen

Geschätzte GemeindebürgerInnen!

Mit der alten Tradition des Neujahrblasens überbringen wir heuer wieder persönlich die besten Wünsche für 2025 sowie unser Klangbild, das euch über die diesjährigen Highlights unseres Vereinslebens informiert.

Musik verbindet - Ein herzliches Dankeschön für den Besuch unserer Konzerte und Feste, fürs Mitfeiern bei Marsch- und Konzertwertungen und für eure finanzielle Unterstützung. Wir freuen uns, euch bei den verschiedensten Anlässen das ganze Jahr über musikalisch begleiten zu dürfen!

Musik schafft Freude – In diesem Sinne wünschen wir viel Spaß beim Lesen unseres Klangbilds sowie ein schönes Jahr 2025 mit viel Musik, Gesundheit und Freude!

Eure Musikkapelle St. Marienkirchen

JAHRESRÜCKBLICK 2024

Musischifahrt nach Maria Alm

Schifoan! Und das am besten gemeinsam! Nach den ersten Proben für unser Frühjahrskonzert starteten wir heuer mit einer Schifahrt nach Maria Alm in unser Vereinsjahr. Organisiert wurde dieser Tag in bewährter Weise von unserem TSV Schiklub - ein herzliches Dankeschön dafür!



Frühjahrskonzert

Beim diesjährigen Frühjahrskonzert präsentierten wir ein sehr anspruchsvolles und abwechslungsreiches Programm: Von einem Eröffnungsmarsch über Walzer und Polka bis hin zu Filmmusik aus den Kinohits Indiana Jones und Titanic konnten wir unser Publikum auf ein musikalisches Jahr einstimmen.



Links: Emma Rausch-Schott und Rosa Reinthaler begeisterten mit einem Stück für zwei Solo-Querflöten.

Verdienstvolle Musiker

Im Rahmen der „Ehrung verdienter Musiker“ des OÖ Blasmusikverbandes in Dorf an der Pram wurden vier unserer Musiker ausgezeichnet (v.l.n.r.): Erwin Altmann (Verdienstmedaille in Gold), Peter Steininger (Ehrenzeichen in Silber), Michaela Unterberger (Ehrenzeichen in Gold) und Markus Unterberger (Ehrenzeichen in Silber).



Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für euer jahrzehntelanges Engagement im Verein!

Gute Stimmung bei unserem Maibaumfest

Zu den beschwingten Klängen unserer Maibaum-Musik konnten wir unsere Gäste heuer bei strahlendem Sonnenschein auf unserem Maibaumfest am Gemeindeplatz bewirten. Als Hauptpreis unserer Tombola winkte heuer außerdem ein Seenrundflug ins Salzkammergut. Vielen Dank für euer Kommen!



Umrahmung verschiedenster Feste



Was wären ein Kirchenzug, ein Frühschoppen und viele andere Feste ohne Musik? Wir freuen uns jedes Jahr, pfarrliche Feiern und Gottesdienste sowie Frühschoppen und Feste im Ort musikalisch zu umrahmen.

Erfolgreiches Bezirksmusikfest in Sigharting



Das Highlight im Bereich Marschieren ist jedes Jahr unsere Teilnahme an der Marschwertung im Rahmen des Bezirksmusikfests. Unter der Leitung unseres Stabführers Maximilian Moritz traten wir heuer mit dem Marsch „Frisch auf!“ an und erreichten einen ausgezeichneten Erfolg in der Leistungsstufe D.

Musikkapelle unterwegs

Und zwar auf zweitägigem Musiausflug ins schöne Salzkammergut, organisiert von unserer Hornistin Daniela Hauer. Nach einer Führung und Schokoverkostung bei „Frucht und Sinne“ in Frankenmarkt erkundeten wir den Attersee per Schiff und nutzten auch die Gelegenheit für einen Badestopp. Sau und Kranzl wurden beim Kegelabend gejagt. Zum Abschluss standen noch die Wanderung zum Nixenfall und eine Einkehr im Zipfer Braugasthof am Programm.



Gold in der Konzertwertung

Heuer wollten wir es genau wissen: Nach der erfolgreichen Marschwertung im Sommer traten wir unter der Leitung unseres Kapellmeisters Markus Unterberger auch zur Konzertwertung in der Leistungsstufe C in Ried im Innkreis an. Mit unseren Interpretationen von Virga Jesse (Anton Bruckner, arr. Thomas Doss), On the Track (Fritz Neuböck) und Curtain Up (Alfred Reed) konnten wir die Jury überzeugen und wurden mit einer Goldmedaille belohnt.



Adventkonzert in der Pfarrkirche

Das Adventkonzert in der Pfarrkirche veranstaltete die Musikkapelle heuer gemeinsam mit dem Chor Creaktiv International unserer Klarinettistin Sabrina Furthner. Neben den bezaubernden Darbietungen der Blockflötenkinder und unserer Jugendkapelle war die gemeinsame Aufführung des Stücks „Bethlehem“ von Kurt Gäble ein besonderer Höhepunkt des Konzerts. Die harmonischen Klänge von Gesangsstimmen und Instrumenten machten dieses Konzert für alle Anwesenden zu einem besonderen Erlebnis. Vielen Dank an alle Mitwirkenden und natürlich an unsere KonzertbesucherInnen für diesen schönen und besinnlichen Abend in der Vorweihnachtszeit!

